

ちばてつや先生の漫画キャラクターを活用して 旭ブランドを全国に発信

数々の名作を生み出した漫画家ちばてつや先生の協力により、人気キャラクターを活用した旭市のPRが始まりました。「旭ブランド」を全国に発信するこの取り組みを記念して、6月14日から原画展をはじめ、ちば先生のサイン会や講演会が開かれました。原画展には「金庫にしまってあると思っていた」と先生もおどけた、貴重な原画も展示されました。また15日の講演会では、作品に登場する人物は自分が住んでいたところの仲間や近所の人がモデルだったこと、飯岡の思い出などを話してくれました。なお総合体育館と7月7日に一般開放されるパークゴルフ場の管理棟では、先生の描いたキャラクターのパネルが皆さんをお出迎えてくれます。



▲気さくに声をかけサインをするちば先生



▲貴重な話を聞くことができた講演会。進行役の椎名保さん(右)と



▲幅広い年代の方が訪れた原画展。テレビ・新聞でも
大きく取り上げられました

市図書館に設けられたちば先生の作品コーナー

地域を守る正確な技術を競う 旭市消防操法大会

地域の安全と安心を守るために活動する消防団員により、消防操法技術の正確さと速さを競い合う消防操法大会が6月1日、市民ふれあい広場で開かれました。会場を取り囲んだ観客から大きな声援が送られる中、ポンプ車の部は旭方面隊第7分団第1部が、小型ポンプの部は旭方面隊第2分団第2部が優勝。優勝と第2位の部は、6月28日に市内で行われた海匝支部消防操法大会に出場しました。市消防操法大会の成績は次のとおりです。

【団体表彰】※3位まで掲載

ポンプ車の部（出場12部）：第1位／旭方面隊第7分団第1部、第2位／旭方面隊第5分団第1部、第3位／海上方面隊第1分団第3部

小型ポンプの部（出場17部）：第1位／旭方面隊第2分団第2部、第2位／海上方面隊第3分団第3部、第3位／旭方面隊第3分団第2部

【個人表彰】※敬称略

ポンプ車の部：最優秀指揮者／角田幸一（旭7-1）、最優秀1番員／芝田昌欣（旭7-1）、最優秀2番員／長嶋豊明（旭5-1）、最優秀3番員／土屋清吾（旭2-1）、最優秀4番員／仲村 雅（旭7-1）

小型ポンプの部：最優秀指揮者／石橋裕樹（旭2-2）

最優秀1番員／那智 淳（旭2-2）、最優秀2番員／會津 健（旭3-2）、最優秀3番員／石毛 桂（旭3-2）



地元産を求める大勢の人でにぎわう 旭・食の市

地元産の「うまいもの」をそろえた旭・食の市が6月14日、銀座通り周辺7か所で行われ、農産物や加工品を求める大勢の方でにぎわいました。催しを盛り上げようと、この日開かれたちばてつや原画展を見た方には数量限定でイワシ丸干しがプレゼントされました。また温かなイワシつみれ汁も無料配布され、新鮮な产品を手にした家族連れなどは、やわらかなつみれ団子をほおばり笑顔を見せていきました。



▲ずらり並んだ地元産品



マグロの解体ショーも実施

旭市いいおか港・水産まつり2008

5月25日、飯岡漁港およびその周辺で、旭市いいおか港・水産まつり2008が行われました。当日は、あいにくの空模様でしたが、市内や近隣から約1万2千人が会場を訪れました。市販価格を大きく下回る安さで販売された新鮮な水産物、そのほか豊富な農畜産物や加工品なども販売されました。マグロやヒラメの解体ショーや特設ステージで行われた歌謡ショーなど、さまざまな催し物が行われ、会場を盛り上げました。

▶大きなマグロにびっくり！



▲さまざまな店が会場をにぎわす



▲100円で新鮮な魚を詰め放題

1日も早い全線開通を目指して

第11回銚子連絡道路整備促進地区大会

5月27日、9市町で結成する山武・東総地域広域幹線道路網整備促進期成同盟会主催の「第11回銚子連絡道路整備促進地区大会」が、匝瑳市の八日市場ドームで開催されました。

国や県、関係市町長や住民などの約700人が大会に参加しました。「地域経済の活性化、発展には欠かせない必要な道路である。」と大会会長の伊藤市長があいさつ。続いて白戸副知事はじめ来賓の方々からも早期完成に向けたあいさつがありました。最後は「1日も早い全線の開通を望む」と決議をして、大会が終了しました。



▲あいさつをする会長の伊藤市長

繰り広げられた熱戦

江戸川区・旭市中学生スポーツ交流事業

5月24、25日、江戸川区の中学生と市内の中学生が旭スポーツの森公園野球場、海上コミュニティ運動公園野球場を会場に、野球の試合を行いました。この事業は、今回で3年目を迎え、旭市の次代を担う子どもたちと都市部の子どもたちがスポーツを通じた交流により親睦を深めるとともに、技術向上と心身の健全な育成を目的としています。残念ながら25日は雨のため、市内を見学しました。また秋には卓球による交流も予定しています。

優勝で県大会に出場 琴田スポーツ少年団

東総地区少年野球連盟夏季大会

市内外から31チームが参加した第3回東総地区少年野球連盟夏季大会の決勝戦が5月10日、海上コミュニティ運動公園野球場で行われ、琴田スポーツ少年団が会心の試合運びで船木ビッグドリームを破り、優勝しました。琴田スポーツ少年団は、7月の関東学童軟式野球千葉県大会と8月の千葉県少年野球大会への出場を決めました。



▲優勝の琴田スポ少。最優秀選手賞の飯島将輝くん（後列右から5人目）



▲小松川三中対旭二中の熱戦